

Jelang Nataru Polsek Sandubaya Bersama Tiga Pilar Razia Kos-Kosan

Syafruddin Adi - MATARAM.INFORMAN.ID

Dec 8, 2022 - 15:41



Mataram NTB - Antisipasi gangguan kamtibmas menjelang Natal 2022 dan tahun baru 2023, Polsek Sandubaya Polresta Mataram Polda NTB bersama Tiga Pilar (Bhabinkamtibmas, Babinsa dan Kelurahan) melakukan razia Kos - Kosan dan tempat Hiburan di wilayah Kelurahan Cakra Selatan baru Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram. Kamis, (08/12)

Kegiatan tersebut dipimpin langsung Lurah Cakra Selatan Baru Hari Saptono S. SE bersama Wakapolsek Sandubaya Iptu Erni anggreany. SH didampingi perwira pengendali Iptu Rusdi Hamdi dan melibatkan 5 personil gabungan diantaranya 2 anggota Binmas Aiptu A.A. Gd Nurah Soni dan Bhabinkamtibmas Aiptu Ketut Kerta, 1 personil Unit Reskrim Bripta Yanto Irianto dan Babinsa Caksel Baru Serda A. Alwandi, Kaling Abiantubuh Utara Ide Ketut Cakra Yana dan kaling Abiantubuh Selatan I Made Sumantra.

Kegiatan ini sebagai mengantisipasi menjelang Natal dan Tahun Baru 2023 di wilayah hukum Polsek Sandubaya, kata Iptu Enny Anggraeny saat dikonfirmasi

Dengan dilakukan sosialisasi dan memberikan himbauan kepada warga masyarakat yang ada tinggal di lingkungan kos kosan untuk penghuni baru agar melaporkan diri ke lingkungan setempat atau ke Babinsa ataupun Bhabinkamtibmas.

Lebih lanjut Iptu Enny Anggraeny menjelaskan kami juga melakukan pemeriksaan KTP jika di temukan dalam kos kosan ada masyarakat atau penghuni kosan yang bukan pasangan suami istri tinggal 1 kos.

Beberapa lokasi penentuan yang kami fokuskan di wilayah Lingkungan Abian Tubuh Utara dan Selatan, dari hasil pemeriksaan ditemukan beberapa pelanggaran tanpa identitas diri, pasangan belum menikah serta adanya bekas minuman keras, ungkap Iptu Enny

Ia berharap pelaksanaan kegiatan antisipasi gangguan kamtibmas di tempat kos - kosan dan tempat hiburan dengan didampingi dari kelurahan untuk tetap ditingkatkan menjelang Nataru guna terciptanya situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Sandubaya.

Kedepan dilakukan razia di tempat kos kosan yang ada di wilayah Kecamatan Sandubaya dan Cakranegara lainnya guna mencegah dan mengurangi prostitusi terselubung bermodus kos kosan guna memberi dampak positif di lingkungan, tutup Iptu Enny Anggraeny.(Adb)